



MISIÓN PERMANENTE DE EL SALVADOR ANTE LAS NACIONES UNIDAS
Y LOS ORGANISMOS INTERNACIONALES
GINEBRA, SUIZA

B510-08

CORRECCION

La Misión Permanente de El Salvador ante la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra, Suiza, saluda atentamente a la Secretaría del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer y tiene el agrado de enviar la lista oficial y definitiva de la Delegación de El Salvador que participará con ocasión de la presentación del Séptimo Informe Periódico de El Salvador ante el Comité, que tendrá lugar en esta ciudad el 31 de octubre de 2008. La Delegación estará compuesta por:

Jefa de la Delegación

Lic. Zoila de Innocenti
Directora Ejecutiva
Instituto Salvadoreño para el Desarrollo de la Mujer – ISDEMU

Emb. Byron Fernando Larios López
Representante Permanente ante la ONU

Lic. Estela Avila de Peña
Asesora del Despacho Ministerial
Ministerio de Trabajo y Previsión Social

Lic. Carolina de Ramírez
Directora General
Ministerio de Educación

Lic. Mario Castro Grande
Ministro Consejero
Misión Permanente de El Salvador ante la ONU

J...

A la Secretaría del
Comité para la Eliminación de la
Discriminación contra la Mujer
Att. Servicio de Acreditaciones
Palacio de las Naciones
1211 Ginebra 10

Lic. Ana María de Sol
Directora de Asuntos Jurídicos Internacionales
Secretaría Nacional de la Familia

Lic. Lisselot de Mixco
Directora del Comité de Apoyo
Secretaría Nacional de la Familia

Dr. Wilfredo Antonio Martínez
Jefe del Programa de Saneamiento de la Relación Familiar
Instituto Salvadoreño para el Desarrollo de la Mujer – ISDEMU

Lic. Ana Sofía Viana de Abrego
Coordinadora del Componente de Violencia de Género
Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social

Subcomisionada Nery Elizabeth Sayes Morán
Jefa de la División de Servicios Juveniles y Familia
Policía Nacional Civil

La Misión Permanente de El Salvador hace propicia la ocasión para reiterar a la Secretaría del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, las seguridades de su alta y distinguida consideración.



Ginebra, 29 de octubre de 2008